

# Association des Anciens Eclaireurs et Eclaireuses Unionistes de la Région Lyonnaise



6-B, Cours de la Liberté 69003 LYON – Contact : Tél. 06 01 48 66 87 ; email : [aeeurl@eudf-raa.org](mailto:aeeurl@eudf-raa.org)  
Site : <http://aeeurl.eudf-raa.org>

## Réunion du Conseil d'administration de l'association des Anciens Eclaireurs et Eclaireuses Unionistes de la région Lyonnaise du 13 novembre 2023

L'an deux mille vingt-trois, le lundi 13 novembre à 18h00, les membres du Conseil d'administration de l'association se sont réunis au 50, Rue Bancel Lyon 7<sup>ème</sup>, sur convocation faite par le Président en date du 4 novembre 2023, à l'effet de délibérer sur l'ordre du jour suivant :

- préparation de l'Antirouille de décembre 2023 (contributions, nouvelles des membres, retours des camps, ...)
- retour sur le congrès des EEUdF
- liens avec les groupes locaux
- la Fête des Rois en janvier 2024
- l'AG 2024 et la conférence
- la Sortie annuelle 2024
- les finances
- le site
- sujets divers

**Présents :** Madame Simone NUSSBAUM

Messieurs Bruno CHEVALLIER, Joël DIANOUX, Pierre GARDEY, Michel GOTHIE, Christian HUBER, Jean-Marc VIOLLET.

Par Zoom : Monsieur Hubert NICOLAS.

**Excusés :** Madame Françoise PERIN-DUREAU, Monsieur Alain VERNET.

**Invitées :** Mesdames Lise DIANOUX, Christiane GOTHIE, Annie VIOLET.

La séance est ouverte à 18h10, présidée par Michel GOTHIE. Bruno CHEVALLIER est nommé secrétaire de séance.

Michel GOTHIE, constate que les administrateurs présents réunissent la moitié au moins des membres en fonction, puis il rappelle que le Conseil est appelé à délibérer sur les questions figurant à l'ordre du jour.

### 1/ Préparation de l'Antirouille de décembre 2023

Simone NUSSBAUM et Michel GOTHIE indiquent qu'ils auront plusieurs articles sur les camps d'été 2023.

Jean-Marc VIOLLET accepte de faire un petit éditorial.

Les administrateurs apportent quelques nouvelles des membres : Joël Dianoux fait part du décès d'Anne-Christine, l'épouse de son frère José DIANOUX. Michel GOTHIE donne des nouvelles rassurantes de Jacques BUFFAUD et Miquette JESEL, tous deux installés à DETHEL. Jean-Marc VIOLLET indique que l'opération subie par Christian GREINER quelques jours auparavant s'est bien passée et qu'il entame sa convalescence. Alain VERNET continue de se battre courageusement contre sa maladie, mais elle lui pèse sûrement puisqu'il n'a pu participer à notre conseil d'administration. Nos pensées l'accompagnent dans ce combat.

### 2 – Retour sur le Congrès des EEUdF

Finalement, aucun des administrateurs n'a eu le droit ou la possibilité de participer au Congrès des EEUdF en août dernier. Les seuls retours que nous en avons se trouvent sur le site des EEUdF et dans son périodique « En

Mouvement » d'octobre 2023 adressé par la Fédération à tous ses membres. Ce numéro consacre précisément sa page 7 au « Retour sur le Congrès des EEUDF » principalement axé sur la réécriture du Projet Educatif (PE) du Mouvement. Il indique qu'un groupe de 12 rédacteurs a été élu et qu'il devra rendre son projet de réécriture à temps pour une présentation à l'AG du Mouvement programmée en février 2024. Les administrateurs de l'AAEEURL chercheront à voir s'ils peuvent contacter au moins un des rédacteurs du projet.

Devant le sentiment d'impuissance de notre association à se faire entendre par la Fédération sur ce sujet primordial, il est à nouveau envisagé de réduire ou d'annuler l'aide que l'AAEEURL verse chaque année à une Fédération qui ne semble pas souhaiter de contact avec nous. L'aide de 2023, déjà préparée, sera envoyée mais il conviendra de prendre une décision pour l'aide de 2024 lors du prochain CA.

### 3 – Liens avec les Groupes Locaux

Le CA du 10 mai 2023 avait décidé de n'accorder aucune aide aux Groupes d'Aînés puisqu'aucun d'entre eux n'était venu présenter son projet devant l'assemblée de l'AAEEURL. En revanche il avait été décidé de participer au financement des formations, à la condition (comme d'habitude) que le nom et les coordonnées des encadrants formés nous soient communiqués. Le nombre de formations nous a bien été indiqué, mais nous n'avons toujours pas reçu les noms et coordonnées des encadrants à qui une formation a été dispensée, malgré plusieurs demandes. Michel GOTHIE (pour Confluence et Lyon-Levant) et Simone NUSSBAUM (pour Lyon-2-Rives) vont à nouveau relancer les groupes Locaux.

Simone NUSSBAUM communique au CA les coordonnées des nouveaux responsables du GL de Lyon-2-Rives :

- **Caroline Forgeard** est responsable du groupe local, c'est elle qu'il faut contacter pour les formations BAFA, et peut-être aussi pour un local à construire (?)  
[caro.forgeard@gmail.com](mailto:caro.forgeard@gmail.com) tél : 06 20 95 69 76
- **Dorothee Rouppert** est trésorière pour la branche louveteaux, l'année prochaine elle sera trésorière pour la branche moyenne ; elle est en train de former quelqu'un pour la trésorerie des louveteaux de l'année prochaine  
[dorothee.rouppert@gmail.com](mailto:dorothee.rouppert@gmail.com) tél : 06 82 39 94 88
- **Benoit Ravier-Bollard** secrétaire du groupe local pour les inscriptions (!)  
[eeudf.l2r@gmail.com](mailto:eeudf.l2r@gmail.com) tél : 06 61 41 19 87

Michel GOTHIE rappelle que l'AAEEURL aura sans doute des demandes d'aides pour deux projets « immobiliers » : l'installation de locaux pour les éclaireurs à Tassin (bungalows ?) et à Oullins (local en bois de 80 m<sup>2</sup> réalisé par la région EU).

### 4 – Fête des Rois en janvier 2024

La date retenue pour la Fête des Rois est le samedi 13 janvier 2023 à 15h00 à Bancel. L'organisation précise et la répartition des tâches seront décidées quelques jours avant la réunion.

### 5 – L'AG 2024 et la conférence

La date retenue pour l'Assemblée Générale 2024 est le samedi 23 mars 2023 à 15h00 à Bancel.

Le sujet choisi pour la conférence (ou le débat) est : « Le moment spiritualité dans les camps ». Il conviendra de prendre en compte les orientations prises par le Mouvement au travers de son nouveau Projet Educatif.

Parmi les orateurs possibles pour cette conférence-débat, Simone NUSSBAUM propose Dina et/ou Manou qui sont les animateurs de « Mission JEEPP » (Jeunes Etudiants Et Professionnels Protestants). Simone nous remet un flyer de cette mission qui permet de mieux situer leur action. Internet nous précise leur objectif : *"Nous sommes une mission de l'Eglise Protestante Unie de France au service des étudiants et des jeunes pro (sic) à Lyon, pour les (sic) faire découvrir la spiritualité et (sic) les encourager et les accompagner dans leur chemin de foi"*. Leur siège actuel se situe au temple de la rue Fénelon.

[mission jeep lyon - Recherche Google](#)

### 6 – La Sortie annuelle 2024

Comme toujours en année paire, notre sortie se déroulera à l'extérieur de Lyon. Plusieurs projets sont proposés :

- une tournée en Chartreuse (avec visite des Caves de la Chartreuse à Voiron et du Musée de la Chartreuse à Saint-Pierre)
- un circuit autour de Cluny (avec visite de Cluny et de Tournus et/ou de Brancion)

- une excursion à Genève (avec visite du musée du protestantisme)

Chacun peut apporter des précisions sur ces différents projets. La décision pourrait être prise au moment des Rois ou du CA de fin janvier ou début février.

## **7 - Les finances**

Le trésorier présente ses projets de compte de résultat et de bilan. Michel GOTHIE fait observer que les comptes « Intérêts Livret A » et « Frais d'Antirouille » devront être mis à jour. Bruno CHEVALLIER suggère que la provision « Aides aux unités » soit diminuée puisqu'aucune aide n'a été versée en 2023 ; cette diminution permettrait de remonter un excédent d'exploitation dans le fonds associatif, ce qui sera utile pour financer les deux projets immobiliers évoqués auparavant (voir paragraphe 3).

Le trésorier présente l'état des entrées de cotisations. Il remarque que nous sommes en retard par rapport à l'année précédente. Nous avons 17 cotisants de moins qu'en fin d'année 2022. Mais un sondage plus précis montre qu'il y a précisément 17 membres fidèles de l'AAEEURL qui n'ont pas réglé leur cotisation en 2023. Michel GOTHIE fera une relance qui sera envoyée avec le prochain Antirouille vers le 15 décembre.

## **8 – Le site**

Du fait du changement de Webmaster, le site n'a plus été mis à jour depuis deux ans. Christian HUBER et Bruno CHEVALLIER se contacteront pour faire une mise à jour avant la Fête des Rois. Christian HUBER souhaiterait faire passer un petit questionnaire pour savoir ce que les membres attendent du site de l'AAEEURL. Il serait prêt à le modifier en profondeur si nécessaire. Il fera passer à Michel GOTHIE un projet de questionnaire à intégrer au prochain Antirouille.

L'ordre du jour étant épuisé, le Président remercie les membres du CA pour leur participation constructive et leur soutien et déclare achevée cette séance de travail à 20h00.

Nota : Un diner convivial réunit les membres du conseil d'administration et les invitées au restaurant le Saint-Laurent. Tous les participants se quittent à 22h10.

**Le Président**

**Le Secrétaire**

Michel Gothié

Bruno Chevallier

A.A.E.E.U.R.L.

Association créée en 1946 et régie par la loi de 1901

« Membre Ami » des Eclaireurs et Eclaireuses Unionistes de France.